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本报讯（记者颜贝贝）昨
天上午，区教育局开展校园交
通安全大检查，检查人员分为
两组，分别前往吴江实验小
学、思贤幼儿园、吴江开发区
实验初中、震泽中学、长安花苑
幼儿园、八坼小学等，对校园交
通安全隐患进行全面排查，切
实加强校园交通安全管理。

3月 22日，苏州市教育
局下发《关于加强校园交通安
全管理的通知》，区委、区政
府高度重视，区教育局检查人

员昨天重点检查了学校是否做到
人车隔离、人车分离，是否规定
人流与车流从不同校门进出，是
否实行行人与车辆错峰管理，校
内交通安全标识标线是否完善，
是否设立校内交通安全值班及

“护导岗”，车辆是否规范停放，是
否严格落实交通安全责任制等。

在吴江开发区实验初中，检
查组一行详细查看了校园门口的
人行通道、车辆通道、护学岗等，
校园内的交通标识、车辆行驶道、
车辆停放点等， （下转02版）

细致排查 一校一策
区教育局开展校园交通安全大检查大整治

本报讯 （记者陈晓思思
实习记者庞崇崚） 22 日下
午，大峡谷光电科技（苏州）
有限公司与南京信息工程大学
举行产学研合作签约仪式。该
合作是科技镇长团助力企业高
质量发展的又一项产学研对接
成果。副区长刘佳、李运波参
加签约活动。

前期，经吴江区第十批
“科技镇长团”成员、汾湖高
新区经发局副局长高峰的引

荐，大峡谷光电的部分研发人员
随科技镇长团到南京信息工程大
学参访，了解到学校导师严飞研
究的课题正好与企业技术需求相
关，双方经过进一步了解沟通，
确立了项目合作关系。

校企双方以服务企业、满足
产业需求、提高教学质量和科研
水平、集成各类资源、提升创新
能力为目标，将建立全面的产学
研合作关系，实现优势互补、合
作双赢。 （下转02版）

共建企业研究生工作站
南信大与大峡谷光电签约

本报讯（记者徐东升 实习
记者庞崇崚）昨天，区第十六届
人大常委会召开第十次会议，听
取和审议区人民政府关于人代会
议案办理、全面深化河长制改革
推进情况的报告，区人民法院关
于破产审判工作的情况汇报，审
议通过人大代表约见等相关制度

和有关人事任免。区人大常委会
主任沈金明，副主任夏晓阳、王
悦、张志成、吴卫中出席会议。
副区长朱建文、戚振宇，区监察
委副主任李小迟，区人民法院院
长陈晓君，区人民检察院检察长
刘军列席会议。

会议应到常委会组成人员

38名，实到32名，符合法定人
数。

会议听取和审议了朱建文代
表区人民政府作关于人代会议案
办理意见的报告；听取和审议了
区水利局局长曹月见代表区人民
政府作全面深化河长制改革推进
情况的报告；听取和审议区人民

法院院长陈晓君作关于破产审判
工作情况的报告；听取和审议区
人大常委会办公室主任庄永先作
关于人大代表约见、代表建议办
理工作考核评价办法等制度修订
情况的说明。

会议以电子表决的形式通过
了《苏州市吴江区人大代表约见

国家机关负责人暂行办法》 和
《苏州市吴江区人大代表建议办理
工作考核评价办法（试行）》。

会议以电子表决和投票表决
的形式通过了有关人事任免，沈
金明向新任命人员颁发任命书，
新任命人员进行了宪法宣誓。

（下转02版）

以两会精神为指导做好各项工作
区第十六届人大常委会第十次会议召开

本报讯（记者杨华）春天
是个充满生机的季节，也是滋
补养生的绝佳时机。21日，
正值二十四节气中的春分，吴
江酒店管理集团举办2018春
季新品发布会，以美食为媒，
带领人们感受了一把春天的盎
然气息。会上，吴江宾馆方利
峰烹饪工作室获“吴江区旅游
名师工作室”铭牌。副区长张
炳高出席发布会。

蚕豆瓣樱桃肉、锦绣桃花桂
鱼、春韭炒百页、螺蛳八宝辣
酱、南乳汁 靠河蚌……此次发布
的新品包括八道前菜、四份手碟、
七道热菜、三道美点。每一道菜品
都围绕着春天做文章，烹饪由大
师把关，融入了传统的饮食文
化。一系列大家熟悉的、普通的
春季时令食材，经厨师团队以全
新的烹调方式加工后，透出了不
寻常的鲜美滋味。 （下转02版）

舌尖上的春天
吴江酒店集团发布美食新品

本报讯（记者王炜 章政
英）近日，亨通光电与安徽传
矽微电子有限公司（以下简称

“安徽传矽”） 举行签约仪
式，双方共同出资，设立江苏
科大亨芯半导体技术有限公司
（以下简称“科大亨芯”)，围
绕第五代移动通信技术带来的

手机射频前端、无人驾驶防撞
雷达、卫星通信等芯片应用场
景，致力于 5G/6G 通信芯
片、毫米波及光电芯片、射频
滤波器、高速光电器件、传感
器及半导体材料的设计、研
发、制造及销售，这意味着亨
通立足前沿领域，全面吹响迎

接全球产业变革的“集结
号”，正式进军芯片产业，打
造国内领先的光电芯片供应
商。

安徽传矽拥有从事射频、
微波技术研究和实践经验近
40年的专业团队，在最基础
的器件模型构建、器件设计制

造，以及最复杂的片上系统
（SoC）芯片和应用系统集成领
域拥有丰富的经验。安徽传矽核
心技术带头人林福江教授是新加
坡籍华裔科学家，是 IEEE 会
士、中组部创新“千人计划”专
家、中国科大博士生导师、国家
示范性微电子学院副院长、微纳

电子系统集成研究中心主任、国
家特聘专家，是世界顶级微波器
件与射频集成电路专家。林福江
教授带领的团队直接负责或领导
完成的射频芯片近20款，工作频
率 从 传 统 警 用 通 信 系 统 的
450MHz到逐步兴起的高段毫米
波通信60GHz， （下转02版）

亨通正式进军芯片产业
致力成为国内领先的光电芯片供应商

“区委、区政府提出全力打
造独具吴江特色的‘八大标
杆’，在更高坐标系中提升发展
水平。其中，由我们经信委负责
牵头打造的涉及到三个标杆——
民营经济发展标杆、智能工业发
展标杆和丝绸文化传承与发展标
杆。”区经信委主任朱云根日前

接受记者采访时表示，区经信委
在当前及今后一段时期，都将运
用系统化思维，围绕创新驱动、
绿色制造、供给侧结构性改革和
创新服务，推进“制度经信”建
设，提升“能力经信”内涵，打
造“效率经信”品牌，大力度推
进三大标杆建设，助力吴江经济

高质量发展。

保持民营经济“领头羊”优势

吴江的民营经济是一大特
色，也是全省的“领头羊”。民营
经济强，则吴江经济强，民营经
济活力足，则吴江经济创新转型
快。朱云根表示，区经信委将把
推进民营经济跨越式发展放在突
出位置，从四个方面下功夫，持
续提升全区经济发展的创新力和
竞争力。 （下转03版）

转变发展方式 培育发展动能
——访区经信委主任朱云根

本报记者 杨华

●推进“制度经信”建设，提升“能力经信”内
涵，打造“效率经信”品牌。

●把推进民营经济跨越式发展放在突出位置，持
续提升全区经济发展的创新力和竞争力。

●改造提升传统产业，推动现有产业迈向中高
端，促进智能工业从率先起跑向加速领跑跨越。

●壮大产业链、提升价值链、完善创新链，全面推动
丝绸产业提升发展，增强吴江丝绸知名度和影响力。

2018年发展思路

本报讯（记者张婷）近
日，记者从太湖新城建设局
获悉，苏州湾艾美酒店西侧
的太湖大堤景观工程于近期
完工，随着这段工程的完
工，太湖大堤“百里风光
带”苏州湾大道至军运港段
实现全线贯通，为游客增添
了踏春赏景的好去处。

绿草盈盈，碧波荡漾，
春日暖阳里，正是花开时。

昨天记者走进这块新完工的
景观带，满眼都是春色（如
图，吴斌摄）。据悉，该工程
面积约1.2万平方米，连接
去年年底完工的太湖大堤
（东太湖大酒店—军运港段）
景观工程，为东太湖之滨再
添靓景。

据悉，太湖大堤苏州湾
大道至江陵西路段将于今年
下半年开工。

东太湖之滨再添靓景
太湖大堤“百里风光带”部分贯通
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教育部提“五严格”

坚决打击自主招生作假
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商务部坚决反对美301调查决定

一旦中方利益受损将坚决出手


